2023年 代表年頭ご挨拶

~DX推進のリーディング企業として、介護・福祉の現場に寄り添うサービスを発信し続ける会社へ

明けましておめでとうございます。

旧年中は、ひとかたならぬご厚情を賜り御礼申し上げます。

創業12周年=干支で言うと丸1周して2022年に迎えた今期は、"第2創業の年"と位置づけ、例年にない社内の体制強化を行い様々な新しい試みの中で例えばICTによるコスト削減を提案するなど、より一層全国の介護・福祉事業者の力になれるようなサービス提供を目指しました。

コロナ禍も3年が経過し、今や展示会等のイベントも活況となりつつありますが、一方でハイブリッド開催(会場参加とオンラインの2本立)が当たり前になるなど、業界全般のICT活用とDX(デジタルによる変革)推進への指向は確実に進化している印象です。

また、昨年末よりいよいよ令和6年法改正の内容が少しずつ明らかになり始め、「生産性向上」「デジタル化」「DX推進」等いわゆるケアテック(Care+Technology)への期待値が多く盛り込まれている事もあり、今後もケアテック活用は強まると予想します。

本年は業界のニーズに応えるべく、また来年の法改正によるケアテック活用 およびDX推進に向けて、創業初の弊社主催セミナーを開始いたします。初回 は1月30日となっておりますので、是非ご視聴ください!

【1/30開催◎ビーブリッド主催 DX活用等セミナー】 詳細・お申込み(参加費無料)↓ https://www.bibrid.co.jp/lp_seminar2023.html



2023年も全国の介護・福祉業界の皆さまの縁の下の力持ちになれるよう、更に邁進する所存ですので、変わらぬご愛顧を賜りますようよろしくお願い申し上げます。

末筆ながら皆さまのご健康とご発展を心よりお祈りし、新年のご挨拶とさせ ていただきます。

株式会社ビーブリッド 代表取締役 竹下 康平